

# Communiqué de presse

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### **FERMETURE DE CERTAINES INSTALLATIONS SPORTIVES À SAGUENAY DEMAIN À CAUSE DU FROID**

**Saguenay, le 18 janvier 2019** - En raison des prévisions météorologiques qui anticipent un froid extrême au cours des 24 prochaines heures, la Ville de Saguenay informe la population que certaines installations sportives fermeront leurs portes au public demain, le samedi 19 janvier.

Ce sera notamment le cas du centre de ski Mont-Fortin de Jonquière, lequel rouvrira dès dimanche. Également, le mont Bélu, à La Baie, fermera demain. Pour dimanche, les conditions seront réévaluées avant prise de décision.

Il en sera de même pour la soixantaine de patinoires extérieures et anneaux de glace du territoire de Saguenay qui seront inaccessibles demain, mais disponibles dimanche.

En ce qui concerne les centres de ski de fond, le Centre Plein Air Bec Scie de La Baie, le parc de la Rivière-du-Moulin de Chicoutimi de même que Le Norvégien de Jonquière, les trois ouvriront selon leur horaire habituel. Toutefois, au Norvégien, la course *La Norvégienne* ainsi que la première finale régionale pour les Jeux du Québec sont annulées.

-30-

Source : Service des communications et  
des relations avec les citoyens  
Tél. : 418 698-3350